

DTELP Val de Marne

ALERTE SOCIALE

« *Demande d'explication au DV de vallée de Bièvre* »

Depuis le Comité Technique d'Avril 2010, les collègues du terrain de Villejuif les Marronniers subissent toutes les pressions que La Poste peut infliger à son personnel. A croire que le dialogue social est une notion complètement abstraite pour la Direction Départementale et un écran de fumée qui cache la réalité.

- Le non comblement des postes (3 agents non remplacés) impose une dégradation constante des conditions de vie au travail des agents de Villejuif Marronnier. Cette situation met l'ensemble du personnel en danger notamment lors des prises et fins de vacations.
- Le mécontentement des clients amène de nombreuses incivilités provoquées par la fermeture des annexes et le manque de personnel.
- Le manque de formation des agents nommés sur le terrain provoque du stress et engendre un mal être permanent.
- L'instabilité organisationnelle, (3eme DET, 3eme DETA) fragilise les agents et les mets en situation d'échec que le Directeur des ventes s'empressera sûrement de régler par la discipline.

La CFDT prend et assume toutes ses responsabilités

La CFDT est intervenue à de multiples reprises auprès du DV, de la Direction, lors des instances CHS CT sans que de véritables mesures positives soient décidées et appliquées.

La CFDT dénonce des agissements totalement contraires à la communication officielle de La Poste et des récents accords sur la qualité de vie au travail. N'est-il pas temps que nos dirigeants respectent enfin leur personnel mais aussi les textes qu'ils valident ?

Notre Direction ne paraît pas informée de la politique sociale de La Poste qui rappelle que le dialogue social doit être de qualité, marqué notamment par la loyauté et le respect des personnes dans toutes les circonstances.

Dernière minute : le Directeur départemental accepte de recevoir la CFDT le 4 décembre suite au droit d'alerte déposé.

La CFDT exige le respect du cadre d'organisation et du nombre d'emplois validés en 2010. Nous dénoncerons le manque de respect du personnel de ce terrain et des organisations syndicales.

Sans réponses rapides, la CFDT saisira les instances nationales.

Tous respectés avec la CFDT, Je me syndique.